7月の主な予定



3日(月)クラブ活動 1年食育③月④宙

5日(水)110周年記念航空写真撮影② 地区別児童会⑤ 集団下校

6日(木)教育相談日 3 年工場見学

7日(金)1年食育③雪4星 4年交通安全教室②~④

10日(月)~11日(火) 5年フローティングスクール

11日(火)2年食育②月③雪④星

12日(水)なかよし交流会(能中)

13日(木)4年食育①星②雪③月 給食後、集団下校 13:15 個別懇談会①

14日(金)給食後、集団下校 13:15 個別懇談会②

17日(月)祝日 海の日

18日(火)給食終了

給食後、集団下校 13:15 個別懇談会③

19日(水)3校時まで、学年下校11:40 個別懇談会④ スクールガード講習会 14:00

20日(木)終業式 3校時まで 学年下校 11:40

21日(金)夏季休業開始

8月の主な予定

10日(木)~15日(火)業務停止日

28日(月)第2学期始業式 学年下校 11:40

29日(火)給食開始 全校 4 校時まで 給食後、学年下校 13:30

30日(水)避難訓練(水害)

本年度のPTA事業実施について (昨年度までとの変更点)

感染症対策のため実施困難な時期が続いたことか ら、昨年度末に役員の皆様と学校とで協議し、今後 のPTA事業内容について以下のような視点で見直 していくこととしました。

保護者のPTA活動に対する負担感を減らす

子どもたちにとって有意義な活動を優先していく

• 保護者相互や親と子どもの繋がりを深めるための 活動は、保護者が出席しやすい平日昼間に変えて

このようなことから、本年度の事業は次のように 変更していますので、ご承知ください。

〇 地区別懇談会について

これまで夜間にお集まりいただいて行ってきた内 容は、別の形で目的が実現できるようにし、本年度 から実施しないこととしました。

• 連絡内容は、学期末の懇談会等でお知らせする。

- ・ 懇談会や研修会、親子活動等を学年・学級で開催 し、保護者が集まって話す機会を大切にしていく。
- ・地域での繋がりは、自治会や子ども会などのコミ ュニティを通じて深めていただくようにする。

〇 地区水泳について

熱中症や水難事故防止、行き帰りの交通安全等の 観点から、保護者管理の下での安全課題が大きいた め、実施しないこととしました。 〇 <u>愛校作業について</u>

これまで夏季休業中に実施していた愛校作業は、 本年度は9月9日(土)に、PTA役員の方々と本 校教職員で実施することとしました。役員の皆様に はたいへんお世話になりますが、よろしくお願いい たします。

この他、事業の詳細については、4月末に配布、 ご承認いただきました「PTA議案書」のとおりで すので、ご確認ください。

赤レンジャイ登場! 登校の見守りに(6/9)

朝の集団登校で、交通安全の見守り隊、我らが「赤レンジャイ」 が駆けつけてくださいました。 見つけた子どもたちは、朝から 大盛り上がり。ニコニコの笑顔で、あいさつをしていました。 お世話になりましたみなさん、ありがとうございました。 またのご登場を、みんなが楽しみに待っています!



第1回 学校評議員会(6/8)

子どもたちの学校での様子をご覧いただき、地 域の方のご意見をお伺いする学校評議員会を開催 しました。この会は年間3回、学校にお越しいた だき、本校の教育がよりよいものとなるように実 施します。

今回は学習参観をしていただいた後、学校に対 する様々なご意見をいただきました。子どもたち の、学習に向かう姿勢や楽しく協働学習を進めて いる様子に感心しておられました。またタブレッ トや電子黒板を活用した授業の様子や外国語の学 習など、最近の学校の変化に驚いておられました。 今後、地域の子どもたちが健やかに育っていくこ とを願い、学校が抱えている課題や改善点などに ついて協議を重ね、よりよい学校づくりに努めて いきたいと考えています。

民生委員児童委員の皆様との懇談会(6/27)

民生委員・児童委員の皆様との懇談会を行い、 学校や地域での子どもたちの様子について交流を しました。

今回は、学習参観をいただき、地域での姿とは 別の学校でがんばる様子を見ていただくことがで きました。懇談では、主に集団登校でのあいさつ 運動や安全指導、下校時の見守り活動等をボラン ティアで続けてくださっている皆様から、子ども たちの様子や気になっている事柄についてお話を 聞かせていただきました。多くの地域で、登校班 の高学年の子どもたちが頑張ってくれていること を聞き、たいへん嬉しく感じました。登下校での 危険個所や問題点等についてお聞きした内容につ いては、今後も学校で協議し、関係機関とも共有 しながら改善していきたいと思います。今後とも 地域での見守りをよろしくお願いいたします。